

*Grève des travailleurs du pétrole
brésiliens contre les privatisations
de Petrobras*



La Havane, 25 mars, (RHC)- La Fédération unique des travailleurs du pétrole (FUP) a annoncé la poursuite, dans tout le Brésil, de la grève prévue pour vendredi pour exiger l'arrêt des privatisations au sein de Petrobras, la compagnie brésilienne des pétroles.

Les revendications de l'organisation syndicale portent sur la nécessité pour le gouvernement fédéral d'agir plus fermement contre les dénationalisations.

Selon la fédération, "Le conseil d'administration et le conseil de direction de l'entreprise sont toujours occupés par les candidats de Bolsonaro. Ils mènent une course contre la montre pour conclure des ventes d'actifs, tout en boycottant les propositions visant à reconstruire l'entreprise publique", prévient le rapport.

Au début du mois, le gouvernement fédéral a envoyé une lettre aux directeurs de l'entreprise pour leur demander de suspendre les démantèlements.

Cependant, les bolsonaristes (partisans de l'ex-militaire) insérés dans le commandement de l'entreprise publique semblent ignorer ces conseils.

L'entreprise publique est toujours en train de vendre la raffinerie de Lubnor dans l'État du Ceará (nord-est), ainsi que des centres de production dans le Rio Grande do Norte et l'Espírito Santo (sud-est).

"Petrobras va à l'encontre de l'orientation donnée par le gouvernement Lula, via le ministère des mines et de l'énergie, d'arrêter les privatisations", critique la FUP.

Selon le portail Rede Brasil Atual, les travailleurs du pétrole se mobilisent pour stopper l'assaut de l'ancien capitaine de l'armée, qui se répercute encore dans l'entreprise, et pour empêcher la dilapidation des biens publics.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317690-greve-des-travailleurs-du-petrole-bresiliens-contre-les-privatisations-de-petrobras>



Radio Habana Cuba